

# *Reanudan en Cuba curso escolar en todas las enseñanzas*



**Reanudan en Cuba curso escolar en todas las enseñanzas. Imagen:MC**

La Habana, 5 sept (RHC) Más de un millón 697 mil estudiantes de la enseñanza general y alrededor de 280 mil universitarios regresan hoy a las aulas para reanudar el curso escolar 2021-2022 en Cuba.

A pesar de la adversa situación económica por la que atraviesa el país, están disponibles los recursos esenciales para el periodo lectivo, aseguraron recientemente los ministros de Educación, Ena Elsa Velázquez, y de Educación Superior, José Ramón Saborido.

Velázquez significó que la cobertura docente está garantizada al 97% con más de 253 mil profesores, mientras el restante 3% será asumido por personal contratado, miembros de los consejos de dirección y estudiantes universitarios del proyecto Educando por amor.

La titular explicó que en cada provincia se toman las medidas necesarias para que el proceso docente educativo sufra las menores afectaciones posibles ante los cortes de electricidad que vive el país.

Añadió que una comisión del Ministerio de Educación chequeó unas 400 escuelas en 45 de los 168 municipios de la isla, donde pudieron constatar las reparaciones en algunas edificaciones y la preparación del personal.

En tanto, Saborido destacó dos momentos relevantes de la etapa que inicia: los exámenes de ingreso a la enseñanza superior, en noviembre, y la culminación de estudios en diciembre.

Alrededor de 25 mil jóvenes deben egresar de las aulas universitarias este curso, mientras los alumnos de duodécimo grado y todos los que opten por un cupo en las universidades para 2022-2023, podrán aspirar a 103 mil ocho plazas.

Otro aspecto que distingue al cierre del actual periodo lectivo es que la docencia universitaria volverá a la completa presencialidad, precisó el ministro, quien detalló que los problemas en el suministro de electricidad impiden mantener a todo ritmo la docencia virtual.

Los mecanismos de la virtualidad quedan vigentes para el estudio, las consultas, la bibliografía y otros espacios, detalló, y comentó que la alta dirección del país indicó adoptar las decisiones pertinentes para proteger en lo posible a las universidades de los cortes de servicio por déficit de generación.

El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, afirmó que este curso dará continuidad “contra viento y marea”, y mostró confianza en cuanto a la calidad de la preparación para retomar las clases, concluir el actual calendario docente y preparar el próximo periodo lectivo.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/298311-reanudan-en-cuba-curso-escolar-en-todas-las-enseanzas>



**Radio Habana Cuba**